

DiKOM Expo

Pläne für 2013

[16.08.2012] Im Jahr 2013 soll es wieder drei DiKOM-Messen geben. Die erste wird im April in Wiesbaden stattfinden. So die vorläufigen Pläne der Veranstalter nach Absage der DiKOM Ost in Leipzig.

Nachdem die DiKOM Ost (18. bis 19. September 2012, Leipzig) abgesagt worden ist ([wir berichteten](#)), hat Veranstalter H&K Messe jetzt seine Pläne für das kommende Jahr bekannt gegeben: Die kommunale IT-Fachmesse DiKOM Expo erhält ein neues Konzept. Hierzu hätten bereits intensive Gespräche mit Kommunen stattgefunden. Derzeit werde es mit den Ausstellern diskutiert. Sicher ist, dass der kommunale Fachbesucher stärker im Mittelpunkt stehen soll. Umgesetzt wird das neue Konzept nach Angaben von H&K Messe voraussichtlich erstmals im April 2013 mit der DiKOM Süd in Wiesbaden, die auch den Auftakt für das DiKOM-Messejahr bilden soll. Die Termine für DiKOM Nord und DiKOM Ost stünden noch nicht fest. Das sei auch Bestandteil der Gespräche mit den Ausstellern. Geplant sei aber, wieder drei DiKOM-Messen zu veranstalten.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM-Expo